

Indépendance an 58 à Malinga Dans la sobriété et l'enthousiasme



Le préfet de Malinga (en tenue d'apparat) et le sénateur (écharpe) suivant...



... le défilé, marqué ici par le passage des jeunes...



... et des personnels du Conseil départemental.

IMM
Malinga/Gabon

LES populations du département de la Louetsi-Bibaka, dans le sud de la province de la Ngounié, ont célébré avec sobriété et enthousiasme les festivités marquant le 58e anniver-

saire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale. Les manifestations qui ont eu lieu à Malinga, chef-lieu du département, se sont déroulées sans anicroche, dans une ambiance festive, marquée par le traditionnel défilé à la place des fêtes. Sous le regard des autorités politico-adminis-

tratives, en tête desquelles le préfet du département, Eric André Zue, et du sénateur Élie Ngoungourou. Le passage devant la tribune officielle des éléments de la brigade de gendarmerie nationale, des personnels des services administratifs et des associations a constitué le temps fort de cet événement soigneuse-

ment exécuté par le comité local d'organisation. Lequel n'a ménagé aucun effort pour la réussite de la fête. A chaque passage de groupe, sur fond d'un rythme musical audio, les salves d'applaudissements retentissaient tant du côté des officiels ayant pris place à la tribune, que du

public massé à la place de l'indépendance. Les différentes réceptions ont constitué le clou des manifestations. D'abord, c'est le sénateur Élie Ngoungourou qui a offert un cocktail dînatoire aux chefs de services, de quartiers, chefs religieux, conseillers municipaux, départementaux et cadres. Puis, ce fut au tour

du président du Conseil départemental, Ernest Mbadouma, de recevoir la délégation départementale composée des chefs de cantons, de villages et de regroupements. Enfin, un dîner de gala en soirée à la résidence du préfet a clôturé en beauté les manifestations de ce 17-Août à Malinga.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Vie des associations/"Ntoum-Avenir"

Les enfants des personnels administratifs couverts de cadeaux

PSNB
Ntoum/Gabon

MOMENT de joie pour les enfants des personnels des administrations de la commune de Ntoum. Au terme de l'assemblée générale ordinaire de "Ntoum-Avenir", dans la salle polyvalente de cette ville, ces bambins ont reçu des cadeaux de la part de cette association que préside Serges Tali, par ailleurs premier adjoint au maire du 1er arrondissement. Serges Tali en a aussi profité pour rappeler aux personnels des administrations et des forces de sécurité qu'ils doivent se sentir concernés par les actions qui sont menées dans la ville de Ntoum. «Ntoum-Avenir" a profité à offrir 1225 cadeaux aux en-



Une phase de la remise des cadeaux aux enfants.

fants du personnel de toutes les administrations civiles et militaires confondues de notre ville », a-t-il indiqué. Pour lui, les enfants sont des êtres précieux et il n'y a pas de période précise pour leur

offrir des présents. « Cette remise des cadeaux aux enfants de la localité, s'inscrit dans un credo, celui de réaffirmer l'engagement de notre association à œuvrer pour la mise en application de la politique de



Les heureux bénéficiaires confortablement installés dans la salle polyvalente de Ntoum.

partage du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba », a-t-il dit. Un geste de portée sociale fortement apprécié par les jeunes bénéficiaires, qui trouvent ici un moyen de s'épanouir davantage en

cette période de grandes vacances scolaires. Ces derniers ont dit leur gratitude à "Ntoum-Avenir", qu'ils ont remercié pour cette action menée avec le soutien du ministre du Travail, Julien

Nkoghe Bekale, un ressortissant de la localité. Cette distribution de cadeaux aux enfants entraine dans le cadre des activités inscrites dans l'agenda de l'association. Une opération qu'elle mène d'ailleurs chaque année, au mois de décembre, mais qu'elle a décidé, cette année, de renforcer en intervenant durant la période de grandes vacances. Créée en 2009 "Ntoum-Avenir" se veut être un cadre de propositions concrètes visant à contribuer au développement socio-économique de la région de Ntoum, voire de l'ensemble du pays. Elle est une plate-forme qui milite, de ce fait, pour un soutien multiforme aux populations vulnérables.

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Vie des associations

Les nouveaux bacheliers du canton Bissok honorés

C.O
Libreville/Gabon

LA salle des fêtes Matignon du Centre professionnel de Nkembo, dans le deuxième arrondissement de Libreville, a servi de cadre, il y a quelques jours, à une cérémonie organisée par le Cercle de réflexion et d'action G9 Main au cœur. Le coordinateur général de cette structure associative, Cédric Benoît Mba Obiang, a décliné l'objet de cette rencontre: féliciter la vingtaine de nouveaux bacheliers du canton Bissok pour leur réussite à l'examen national. « Cette action a pu être déployée avec le concours des dignitaires et hauts cadres



Une partie des responsables du Cercle de réflexion et d'action G9 Main au cœur.

dirigeants de ce canton qui ont honoré de leur présence, par leurs aides multiformes et leurs précieux conseils, les heureux lauréats au baccalauréat, session 2018 originaires de cette zone du

Gabon », a précisé Mba Obiang. Ajoutant que la dynamique G9 Main au cœur veut, par ce moment, raffermir les liens entre les aînés, les jeunes et les plus jeunes, afin



Bacheliers et organisateurs au terme de la cérémonie.

de favoriser un esprit de solidarité dans leur contrée. Les hauts cadres et dignitaires présents se sont eux aussi levés pour prodiguer de sages conseils aux nouveaux bacheliers. Non sans

leur adresser leurs félicitations et des encouragements. D'autant que, ont-ils estimé, le développement du pays passe par la formation d'une jeunesse volontaire et

parfaitement consciente des enjeux qui l'attendent. Aussi, des enveloppes dont les montants n'ont pas été communiqués, ont-elles été remises à ces jeunes qui feront dans quelques semaines leur entrée dans les universités et les grandes écoles. Une action qui n'a pas laissé insensibles ses bénéficiaires. Intervenant au nom du groupe, Pascaline Oyane Ndong a remercié les organisateurs, et singulièrement le représentant de l'association « pour le soutien en amont par le prépa-bac qui nous a permis de préparer notre examen dans de bonnes conditions, pour cette cérémonie en notre honneur et pour son soutien indéfectible à notre égard, nous qui sommes vos cadets» .